

Presentaron el libro "Cuentos Maravillosos"



•La profesora Patricia Arancibia en el lanzamiento del libro "Cuentos Maravillosos".

Ayer, en la Casa de la Cultura, en un acto organizado por los alumnos del Segundo Año Básico del Colegio Alianza Austral, fue lanzado el libro "Cuentos Maravillosos".

La obra literaria presentada, resultó del trabajo realizado por los propios alumnos de dicho establecimiento, que dieron origen a un verdadero taller literario, que motivó a su

profesora, Patricia Arancibia, proponer su publicación, para despertar el interés por escribir en muchos niños más, no sólo de ese establecimiento.

En sí, es un trabajo meritorio, que constituye al mismo tiempo un buen ejemplo para continuar con nuevos esfuerzos que permitan descubrir desde muy temprano, talentos literarios.

"Esto que nace como un taller literario, donde cada niño va tejiendo pequeñas historias, de repente nos encontramos con que van saliendo cuentos y estos cuentos, van motivando a que otros vayan haciendo lo mismo. Y resulta tan increíble y divertido para ellos, sus historias, que por cierto nace la idea de recopilarlos y publicarlos, para motivar a otros niños de otras partes a hacer lo mismo", dijo la profesora Patricia Arancibia.

La docente señaló que mientras algunos medios de comunicación, especialmente la Televisión, entrega programas cargados de mucha violencia, se necesita despertar en la espiritualidad de los alumnos el cultivo de valores superiores.

Explicó que los niños, en sus historias, destacan valores como la verdad, la solidaridad y lo más importante, es que elogiaron el amor.

Presentaron el libro "Cuentos maravillosos" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron el libro "Cuentos maravillosos" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile